

## RESIDENTES EN EL EXTRANJERO

# Buscan participar en elecciones de 2023

CORTESÍA TWITTER

VIOLETA HUERTA

**Son mil 231 personas que muestran su interés en votar vía electrónica; viven en los Estados Unidos**

**H**asta el 14 de octubre, mil 231 personas residentes en el extranjero han solicitado ser inscritas en la lista nominal de electores para participar en la elección por la gubernatura mexiquense.

La mayoría busca participar a través del voto electrónico, con un 60.19%, es decir, 741 personas, mientras por voto postal ha manifestado su intención el 35.82%, esto es 441 personas, y en modalidad presencial el 3.98%, equivalente a 49 personas.

Del total, un 37.69% son mujeres y el 62.31%, hombres.

Además, el grupo etario con mayor interés es el que va de 36 a 41 años con 340 personas, seguido por el de 42 a 47 años con 289 personas.

El grupo que menos registros presenta es el de 18 a 23 años, con 26 personas.

De quienes han solicitado inscribirse en la lista nominal, la mayoría son residentes de Estados Unidos con mil 97 registros, 42 de Canadá, 15 de España, 13 de Alemania y 10 de Reino Unido.

Este viernes sesionó la comisión especial encargada de atender el tema del voto de mexiquenses en el extranjero, encabe-



Ayer sesionó la comisión especial encargada de atender el tema del voto.

zada por la consejera Karina Vaquera.

La secretaria técnica informó sobre las acciones iniciales de difusión del voto de mexiquenses en el extranjero, en el marco de la elección por la gubernatura en 2023.

En dicho documento dio a conocer las actividades del primero de septiembre al 6 de octubre de 2022, entre otras cosas: el seguimiento a la inscripción a la lista nominal, reuniones de trabajo, el proyecto de difusión y el hecho de que trabajan en el diseño gráfico del microsítio para esa campaña.

También recibió el informe de la Dirección de Comunicación Social sobre acciones de difusión del voto de mexiquenses residentes en extranjero.

**El grupo etario con mayor interés es el de 36 a 41 años con 340 personas, seguido por el de 42 a 47 años con 289 personas.**

807